



Antrag

der Fraktion der FDP

Zukunft des Messestandortes Husum

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass Schleswig-Holstein mit dem Verlust der Leitmesse „Husum WindEnergy“ sein bisheriges Aushängeschild in der weltweiten Messelandschaft verliert. Der Landtag sieht in der zukünftig in Husum vorgesehenen nationalen Windenergie-Messe lediglich eine geringfügige Kompensation des Verlustes der bisherigen Messe, die nicht ausreichen wird, um den Messestandort Husum langfristig zu sichern.

Der Landtag fordert deshalb die Landesregierung dazu auf, gemeinsam mit der Husumer Messengesellschaft neue Verhandlungen mit dem Hamburger Senat aufzunehmen, um eine weitergehende Kooperation zwischen Hamburg und Husum zu erreichen, die eine echte Kompensation für den Messestandort Husum darstellt, damit dieser eine langfristige Perspektive erhält.

Darüber hinaus fordert der Landtag die Landesregierung auf, den Messestandort Husum durch den Ausbau der Infrastruktur gezielt zu unterstützen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion